

Unsere Klassenfahrt nach Bad Bentheim- Die 3a unterwegs!

Tag 1:

Wir haben uns am Montag in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien um 8.02 Uhr mit unseren Fahrrädern an der Schule getroffen. Dann haben wir die Koffer in einen Anhänger gepackt. Jetzt ging es endlich los! Mit dem Fahrrad sind wir zu Franka gefahren. Eltern haben da ein tolles Frühstück vorbereitet. Danach sind wir nach Bad Bentheim weitergefahren.

Liebe Grüße von Theo, Cody und Joris

Nachdem wir angekommen sind, mussten wir die Betten beziehen. Weil wir das alle (fast alle) schon zuhause geübt hatten, ging es eigentlich ganz schnell. Ein paar brauchten zwar noch ein bisschen Hilfe, aber es ging trotzdem.

Am Nachmittag haben wir dann eine Ritterprüfung gemacht. Dabei haben wir Bogenschießen und Ringewerfen gemacht.

Am Abend haben wir eine Nachtwächtertour gemacht. Der Nachtwächter hat uns eine Geschichte erzählt. Ein Fürst von Bad Bentheim hat den Teufel überlistet.

Liebe Grüße von Arda und Alessio

Tag 2:

Am zweiten Tag sind wir aufgestanden und dann zum Frühstück gegangen. Nun sind wir in den Keller der Jugendherberge gelaufen und haben Prinzessinnenhüte, Kronen oder Ritterhelme gebastelt. Jetzt konnten wir uns verkleiden.

Nach dem Mittagessen haben wir in unseren Kostümen eine Burgbesichtigung gemacht.

Danach haben wir unsere Kostüme ausgezogen und sind dann zusammen zur Eisdielen gelaufen.

Zum Abschluss des Tages haben wir Disco- Abend gemacht. Wir hatten sehr viel Spaß und dann haben einige Kinder etwas aufgeführt.

Dann waren alle müde und sind ins Bett gegangen.

Liebe Grüße von Emilia, Franka und Leonie

Tag 3:

Am nächsten Morgen sind wir aufgestanden, haben die Zimmer geräumt und danach gefrühstückt. Dann sind wir mit dem Fahrrad wieder abgereist. Das war eine sehr schöne Klassenfahrt.

Liebe Grüße von Ana, Veronika und Frieda